

Viaje a través de la Biblia

Esteban



Mi nombre es Stephen. Yo era miembro de la Iglesia de Cristo en Jerusalén. Mucha gente se estaba volviendo cristiana. Algunas personas pensaron que algunas de las mujeres cuyos maridos habían muerto no estaban recibiendo ayuda. Fui elegido junto con otros seis hombres que querían hacer lo correcto para hacer este buen trabajo. Dios me dio poder para hacer milagros, después de que los apóstoles nos impusieron las manos.

Había algunos hombres que estaban discutiendo conmigo. Le dijeron a la gente que dije cosas malas sobre Moisés y Dios. Me llevaron con personas especiales, que conocían la ley, para decidir si había hecho mal. El sumo sacerdote me preguntó si estas cosas eran ciertas y me dejó hablar.

Les hablé del trato de Dios con su pueblo desde la época de Abraham, Isaac, Jacob y José hasta Moisés. Les dije a estos hombres que Dios había enviado líderes para ayudarlos, pero muchas veces no los obedecían. Les dije la verdad. Les dije que son tercos y malos. No haces lo que Dios te dice que hagas. Estaban tan enojados conmigo que rechinaban los dientes.

Miré al cielo y vi a Jesús de pie a la diestra de Dios. Dije lo que vi. Gritaron y se taparon los oídos con las manos. De repente corrieron hacia mí y me echaron de la ciudad. Me tiraron piedras mientras oraba a Dios.

Me arrodillé y le pedí a Dios que los perdonara, y luego morí. Si desea saber más acerca de mí, abra su Biblia en el libro de los Hechos. Ahora me gustaría hacerle algunas preguntas. (Prepara varias preguntas para preguntarles sobre tu personaje).

Lectura

bíblica: Hechos 6:1 – 7:60

Verso de memoria: Hebreos 10:23

Mantengamos firme la confesión de nuestra esperanza